## DEFINITIVO: JOAQUIN MORENO no presentará su candidatura



Joaquin Moreno

Definitivamente no habrá candidatura de Joaquin Moreno para la Presidencia de la U.D. Canovelles. Despues de la reunión que éste mantuvo con la actual directiva, el pasado dia 4, en la que se le expuso con toda clase de detalles la situación económica del Club, Moreno dió paso atrás en sus intenciones de presentarse (intención que habia manifestado dias atrás en la Asamblea informativa), alegando no verse en condiciones de hacer frente a la delicada situación por la que pasa la entidad.

"No estoy, en absoluto, en desacuerdo con los actuales mandatarios -nos decia- pienso que la gestión económica de saneamiento que están realizando es muy positiva y por ello lo más indicado es que continuen al frente del Club, a pesar de que en alguna cuestión mi punto de vista sea diferente del de ellos". El tema Entrenador, tras la marcha de Juan Castillo al Lloret, está en el candelero. Sabemos que la directiva canovellense va a tener una reunión el dia 10 para concretar este punto. Al Canovelles al llegado ofertas de varios técnicos pero el Club cún no se ha decidido en ningun sentido. Con Pini no ha existido ningún contacto todavia, lo que no significa que pueda interesar.

Dos objetivos bien ambiciosos se han impuesto Jesús Martos y sus compañeros de junta para la campaña venidera. El primero, enjugar esos 6 millones de deficit que tiene el Club en estos momentos y dejar a este limpio de deudas a final de temporada (recordemos que en unos cuantos meses lo han rebajado de 10 a 6 millones). El segundo, retornar el equipo a Tercera División, con jugadores de casa. Dificil, si señor, todo ello pero no imposible.

Tres bajas importantes son las que se han producido hasta la fecha en el Canovelles: Galera, Castillo, y el portero Udina. Este último ya habia manifestado a la directiva su intención de continuar jugando en Tercera, por que ésta no ha querido poner obstaculos en su camino para que así pueda hacerlo.

Continuan los éxitos del Juvenil canovellense. Como ya ha sido difundido, los muchachos de Gil consiguieron recientemente la hombrada de proclamarse brillantes Campeones de Catalunya, al derrotar en su propio feudo al Figueres, y nada menos que por 0-3, con goles de Camacho, Samblás, Flaqué. Un resultado elocuente que habla bien a las claras de la potencia real del equipo.



CASTILLO. Su marcha al Lloret obliga a la directiva Canovellense a buscar un nuevo entrenador

Pero no acaba aquí la cosa porque hace unos dias en el Torneo Internacional de Sant Fost vencieron al mismisimo Español, trayéndose así un nuevo y valioso trofeo para Canovelles. En definitiva, que el club vallesano ha demostrado esta temporada que no solo cuenta con la mejor cantera de la comarca sino que posee una de las de más futuro de Catalunya





Ultramarinos

NURIA

Especializado en todo tipo de Carnes Servicio a domicilio

P.º Torregassa, 32 - Tel. 843 00 52

L'AMETLLA DEL VALLES